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第 2461 回 2018.7.18 
ビジター紹介   ①第 7G ガバナー補佐      池田岩夫様  ② 〃 グループ幹事      張ケ代宜広様 

③幸手中央 RC         大橋秀樹様  ④  〃                           石橋久充様 
⑤ 〃            八木泰典様   ⑥幸⼿桜⾼等学校ＪＲＣ部部⻑ 冨沢亮太様 

⑦幸手桜高等学校演劇部副部⻑ 成田真依様   ⑧ 〃         顧問 小暮彰人様 

⑨ 〃        副顧問 高橋宏幸様   ⑩ 〃    演劇部相談役  四十物史幸様 

⑪⻘少年交換留学学友     三牧直矢君  ⑫ お⺟様          三牧由子様 

⑬⻘少年交換留学派遣候補⽣  宝達凜さん   ⑭ お⺟様           宝達 照子様 

 
第 7G ガバナー補佐 池田 岩夫 様  

  
幸手中央 RC 会⻑ 大橋 秀樹 様 

 
帰国報告（台湾）三牧 直矢 君 

 
⻘少年交換留学候補⽣ 宝達 凜  さん 

 
幸手桜高等学校 インターアクトクラブの皆様 

 
幸⼿桜⾼等学校インターアクトクラブへ助成⾦進呈 



会長挨拶 

池田ガバナー補佐、本日はおいでいただきありがとうございます。同じく中央ロータリーから４
名のメンバーの皆様にもお越しいただきました。またお客様として、幸手桜高校よりインターアク
ト関連の先⽣⽅、⽣徒さん達、ようこそいらっしゃいました。それから交換留学プロジェクトにて
メキシコへ留学される宝達さん、はじめましてよろしくお願いします。さらに、⼀年間の台湾留学
無事帰国された三牧君お帰りなさい。私はロータリーの経験で、こんなに大勢のお客様をお迎えす
る例会は初めてです。皆様本⽇はよろしくお願いいたします。 

さて、新しい年度が始まり早速ではありますが、今年度の⼤きな事業のひとつである短期交換留
学が⽬の前に迫っています。７⽉２７⽇に⼩学６年⽣から⾼校⽣までの男⼥５名の⽣徒たちが６泊
７日の日程で台湾桃園へ出発いたします。事故なく元気に⾏って来ることを願っています。どうぞ
よろしくお願いいたします。 
 

ご挨拶 

第 7G ガバナー補佐 池田岩夫様 

幸手クラブの皆さんこんにちは 
本年、中川年度に当第 7 グループのガバナー補佐を拝命しました。 
幸手中央クラブの池田岩夫です。 
⼀年間よろしくお願いいたします。 
今年の RI テーマは BE THA INSPIRATION をバリーラシン会⻑が掲げられ 
中川高志ガバナーは地区運営方針としてすべてはクラブ活性化のために  
－実り豊かな奉仕を目指して－とし、地区重点目標の第一番目に 
100 パーセントマイロータリーに登録を挙げられており、以て全クラブの 
ロータリー賞へのチャレンジを提唱されております。 
本日はご挨拶の訪問とさせていただき、各部門の目標数字につきましては 
会⻑幹事会におきまして、お願いする所存です。 
⼀年間奈良会⻑、服部⼩松原幹事を中⼼に会員全員の協⼒で所期の⽬標である 
クラブ活性化のために活動していただきますよう、伏してお願いいたします。 

 

幸手中央 RC 会長  大橋秀樹 様 
昨⽇は⼩⼭さん、⼩松原幹事に例会にお越しいただきありがとうございました。 
幸手中央 RC は昨年度 20 周年を無事に終え、21 年⽬に⼊ったところで私が 
初の 2 回⽬の会⻑になってしまいました。 
3 回目が来ないように会員増強に努めます。親子の関係であります幸手 RC の 
皆さまにはこれからもお世話になります。 

 

 



青少年交換留学学友 三牧直矢 君 

皆さんこんにちは、三牧直矢です。本日は帰国報告会という事でこの場をお借りして、短いもので
すがお話させていただきます。まず台湾の基本情報についてお話させていただきます。人口は約
2,300 万人、面積は約 3 万 6,000km²、⼈種・⺠族は漢⺠族、先住⺠、宗教は仏教、道教、キリス
ト教と様々で、⾔語は北京語、台湾語、通貨は元(厳密には台湾ドル)、時差は日本より一時間早いで
す。そしてこれは留学中お世話になったホストファミリーの⽅々や、ローテックスの⼈々と留学中
に仲良くなった友⼈達です。彼らとは⾮常に良い関係を築けたと思います。次に通っていた⾼校に
ついてお話します。私が通っていた⾼校は専⾨学校で、そこで料理の勉強をしました。今まではあ
まり料理の経験はなかったものの、先⽣や同級⽣からの⼿厚い指導を経て帰る頃にはちゃんとした
⾷事が作れるようになりました。そして台湾の⾷⽂化は⾮常に魅⼒的な物でした。⼩籠包や臭⾖腐
など様々な物が多く存在しており、どれも日本には無かったり珍しいものばかりでした。ホストフ
ァミリー達と良い友好関係を築く事が出来たのはもちろんですが、同じくらいインバウンドの⽣徒
達とも⾮常に仲良くなり、様々な⾏事を共に楽しむ事ができました。中で印象的だったのが留学中
に撮影した写真や動画を使用した映像作品コンテストがあり、そのコンテストで私は 3 位を受賞す
ることができました。最後になりますが、留学前から⼿厚くサポートしてくださったロータリー関
係者の皆さんには誠に御礼申し上げます。この留学で得た物は決して無駄にすること無く、将来の
夢など様々な事に役⽴てていこうと思っています。改めまして、皆さん本当にありがとうございま
した。 
 
幸手桜高校インターアクトクラブ 部長 冨沢亮太 様 

ＪＲＣとはＪｕｎｉｏｒ Ｒｅｄ Ｃｒｏｓｓの略で、意味は⻘少年⾚⼗字です。 
活動内容は、ペットボトルキャップの回収、⽻根募⾦の集計、ボランティア活動への参加を⾏って
います。よろしくお願いします。 
幸手桜高校インターアクトクラブ 副部長 成田真依 様 

精いっぱい頑張りますので、よろしくお願いします。 
幸手桜高校 JRC 顧問 小暮彰人 様 
ＪＲＣ部は、三年⽣が２名で、新規部員を常に募集をしています。部員数の少ないＪＲＣ部
ですが、ボランティア活動などへ参加していきたいと思います。 
幸手桜高校インターアクトクラブ 副顧問 髙橋宏幸 様 

今年度、埼⽟県⽴幸⼿桜⾼等学校に赴任しました。⽣徒と協⼒し、諸先⽣⽅のアドバイスを受けな
がら、奉仕活動など参加していきます。よろしくお願いします。 
幸手桜高校演劇部相談役 四十物史幸 様 

夏休み中は２２公演を予定しています。演劇部と当時にインターアクトとしても活動します。 
秋季発表会９月には高校演劇の大会があります。中央大会、全国大会につながる発表会となってい
るので、応援、よろしくお願いします。 
マネキンについて 
大会用の脚本演出で、マネキンを必要としています。手足があるマネキンをできるだけ安い値段で
購入したいと考えていますので、お心当たりの方はお声がけお願いします。 



幹事報告 

 

ニコニコＢＯＸ            
本日宜しくお願いいたします。  池田岩夫様・大橋秀樹様・石橋久充様・張ヶ代宜広様・八木泰典様 
ゲストの皆様ようこそ。三牧君お帰りなさい。 
奈良俊⼀会⻑・小松原孔明幹事・岩上幸二会員・⼤塚⾠男会員・宮澤 実会員・山口寿通会員 
⾦⼦範⼦会員・小山 寿⾏会員・伊藤敦彦会員・玉木和夫会員・柳沼 憲一会員・⼩栗隆義会員 
三牧 信吾会員・山本太輔会員・渡辺光浩会員 
    
       ニコニコ BOX・財団 BOX           本日の出席率 

    

 

台湾短期交換留学出発式 平成 30 年 7 月 27 日           

議    題 内   容 
各部門セミナー 7 月 15 日（日）⻘少年奉仕 

7 月 16 日（月）奉仕プロジェクト  
7 月 21 日（土）会員増強・公共イメージ 
7 月 22⽇（⽇）⽶⼭奨学・交換留学受け⼊れ関係者会議 
7 月 28 日（土）R 財団 

SAA 家庭集会 7 月 11 日（水）すずや 

台湾短期交換留学 ７月 27 日（⾦）出発 8 月 2 日（木）帰国 

栗橋ロータリークラブ 
 

昨年度で RI を退会となりました。 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 25,500 122,500 

結婚記念日祝 0    0 

ビジターフィー 7,500 7,500 

会員数 出席者数 

(出席免除 12 名) 

暫定出席率 

44 名 37 名 84.09％ 

  


